



EINGEGANGEN

05. Nov. 2015

An den  
Präsident des Grossen Gemeinderates  
Herrn Clesle  
Zürichstr.12  
8134 Adliswil

Adliswil, 05. Nov 2015

Interpellation Badeanstalt Adliswil

Sehr geehrter Herr Gemeinderatspräsident

Adliswil hat eine sehr schöne Badeanstalt auf welche wir stolz sein können.  
Wussten Sie, dass an diesem Ort vor langer Zeit ein Weiher zu finden war, wo im Winter  
Brauereien Eisklötze rausgeschlagen haben um Bier zu kühlen?

Inzwischen zieht die Badeanstalt Menschen aus der gesamten Umgebung an.  
Wegen des guten Wetters während dieses Sommers, war die Badi Adliswil besonders gut besucht.  
Das gesamte Team rund um Herrn Schneider, Leiter Hallen- und Freibad, hat einen tollen  
Job gemacht. Dies war an manchen Tagen wegen den vielen Gästen bestimmt eine  
Herausforderung.

Betreffend Betrieb des Freibades Adliswil habe ich folgende Fragen:

1. Wäre es möglich, auf unserer Homepage „aktuell“ zu melden, ob das Freibad geöffnet ist? Könnte auch mittels einer Webcam passieren. Das würde verhindern, dass man vergebens zum Freibad geht.
2. Könnte der Stadtrat den Ein- und Ausgang beim Restaurant besser sichern? Diese Türe ist oft offen und man kann ohne den Eintritt zu bezahlen ins Freibad.
3. Die Geschichte des Hallenbades liegt nun 40 Jahre zurück. Die letzte Sanierung fand im Jahre 1999 statt. Seitdem ist Adliswil gewachsen und eine erneute Sanierung ist geplant. Wie gedenkt der Stadtrat den Schwimmunterricht der Schulen vernünftig aufrecht zu erhalten? Wie werden die Prioritäten, zum Beispiel beim Lernbecken, gesetzt? Das Lernschwimmbekken ist ja meist mit Kursen besetzt. Werden ortsansässige Schuler und Vereine mit Priorität behandelt?
4. Wäre es möglich, den Aussenbereich, d.h. das Freibad mit Solarenergie zu heizen? Sobald die Sonne nicht scheint, sind die Becken draussen schnell sehr kühl. Dadurch könnte auch das Hallenbad zum Teil entlastet werden.

Danke für die Beantwortung der Fragen.

Mit den besten Grüßen

Mario F. Salomon Gemeinderat SVP

1 

